

ひまわり

1

2022
JAN

もくじ

- 2 情勢 「夢をかたちに」～亀岡福祉社会ビジョン2025が花開く年に～
- 3 2022年今年もがんばります！
第44回きょうされん全国大会オンラインで盛り上りました！
- 4 きょうされん第45次国会請願署名・募金運動にご協力をお願いします!!
業務用ミキサーを購入しました！(公財)長谷福祉会様、ありがとうございました
- 5 ちょっと聞いてよ！第36回
2021年絆の活動を報告します！
- 6 私たちと一緒に働いてみませんか？・時・ご寄付

第三かめおか作業所の取り組み「今月のミッション」
おしゃれ・身だしなみを考えようという取り組みで、初めてメイクに挑戦！
「似合うかな～恥ずかしいわ！」

社会福祉法人 亀岡福祉会

○法人本部：〒621-0033 京都府亀岡市薄田野町佐伯大門30-1

TEL:0771-24-2596 FAX:0771-24-2597

H P <http://www.kamecomyu.net/>

「夢をかたちに」

～亀岡福祉社会ビジョン2025が花開く年に～

西村 直

社会福祉法人亀岡福祉会
理事長

2022年
あけましておめでとう
ございます。

「亀岡福祉会40周年を祝う集い」を開催した一昨年の2月頃から全世界を震撼させる新型コロナウイルスの感染の急速な拡大が始まりました。あれから2年が経過したことになります。社会福祉法人亀岡福祉会（以下「亀岡福祉会」）は、利用者はじめ関係者の「命と健康」「あたりまえの日常生活」と「法人事業」を守るために総力をあげて取り組んできました。

「コロナ」の対応に 追われた2021年

オリンピック、パラリンピックの開催やGo to キャンペーン、ワクチン接種の遅れなど国の対応が後手に回る中、コロナ感染症の猛威は利用者、職員、家族にも広がりました。その間、期間を定めた全事業所閉鎖、グループホームでの待機生活、濃厚接触者の自宅療養、毎月の全職員PCR検査、「三密」防止対応、などに加え、一泊旅行、ハートフェエスタなどは2年連続の中止を余

儀なくされ、数々の「規制」の中、不安と緊張の日が続きました。

法人内でも2回目のワクチン接種が
終わり（希望者）、全国的にも急激な
「感染者減少」に続き「トンネルの向
こうに明かりが見えてきた」かと思つ
た矢先の昨年10月頃から「ブレイクス
ルー感染」、「オミクロン株の拡大」
など聞きなれない言葉が連日飛び交う
ようになつてきました。

「命最優先」の社会をあたりまえに

2022年は、計り知れない「新型コロナウイルスの脅威」を痛感しながらの幕開けになりました。残念ながらウイルスの「絶滅」は期待できないのかもしれません。・・・であるならば私たちには何よりも「命と健康を守る」のためにやることを最大限にやり

切る、それらを行政も含めた社会全体で取り組む、逆にいえばそんな「命最優先」の社会をあたりまえにしていく。それが18000人余もの犠牲者をだしたここ2年間の歴史的教訓ではない。

今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

でしようか。「コロナの前にもどる」のではなく、「命と人権を守ることを土台にして、いがみ合いや排除ではなく、信頼と共感を育む新しい社会」に生まれ変わるエネルギーを苦難の中で蓄えたと信じたいのです。

2022年今年もがんばります!!

かめおか作業所

今年も
元気に
がんばる
ガオー!

第二かめおか作業所

毎日お仕事
がんばって
たくさん
おでかけが
したい!

第三かめおか作業所

それぞれが
新じいことに
トライする
1年にひよう!

デイセンターぽねぼれ

元気!
えガオー(笑顔)!!
ぽねぼれ!

第44回きょうされん全国大会 オンラインで盛り上りました!



10月29日、《つながろう 語り合おう つくりだそう 一人ひとりの「いのち」輝く 社会を》をテーマに、きょうされん第44回全国大会が開催されました。コロナを考慮して全国各地をオンラインでつなぐ大会となりましたが、障害福祉に関わる直近の状況をはじめ、列島リレーメッセージ、みんなで盛り上がらう利用者企画など、たくさん学びつながりあう大会となりました。

当日は京都支部として京都テルサに亀岡福祉会のメンバー、職員もかけつけ、各事業所ではオンラインでつながり、メンバーや家族も参加しました。それぞれの事業所の仕事やご当地のおいしいものなどが紹介されるとメンバーからは「知らんかった」「また行ってみたい」と感想が寄せられていました。ご家族からは「直接会うことはできなくても全国の皆さんとつながっていることを感じました」「全員のメンバーの発表が一生懸

命でとても楽しかったです」とおっしゃっていました。コロナ禍であってもみんなと1つになれた全国大会…、けれどもちょっとぴりさみしさも感じます。今年こそ大きな会場で全国各地の仲間が集い、私たちが大切にしてきたこと、大変にしていくことをみんなで確かめ合いたいと思います。

